



Vorschau September

2. Internationale Porsche Tage Zell am See – Kaprun 03. – 06.09.2015



Wer von den Teilnehmern erinnert sich bei den Bildern nicht gerne an die „1. Internationalen Porsche Tage“ im September 2012 in Zell am See – Kaprun? 175 Porsche Teams feierten damals über vier Tage ein schönes Fest mit Freunden und Gleichgesinnten. Unvergessliche Erlebnisse mit sportlichen und gesellschaftlichen Höhepunkten rund um Zell am See, dort, wo sich die Wiege der Marke Porsche befindet.

Vom 03. bis 06.09.2015 startet eine neue Auflage der „Internationalen Porsche Tage“. In Kooperation mit der Porsche AG und dem Tourismusverband Zell am See – Kaprun laden mehrere österreichische Porsche Clubs sehr herzlich in die Region ein. Und genau an diesem besonderen Ort möchten wir gerne gemeinsam mit Ihnen gebührend feiern – im Rahmen der 2. Internationalen Porsche Tage in Zell am See.

„Porsche Familie trifft Familie Porsche“ – In der Automobilwelt gibt es bestimmt wenig Vergleichbares! Wir als Veranstalter bieten ein interessantes Programm und sind stolz darauf, dass Herr Dr. Wolfgang Porsche wieder der Schirmherr der Veranstaltung sein wird, um gemeinsam mit uns das zu erleben, was uns alle miteinander verbindet. Die Leidenschaft zu den faszinierenden Sportwagen von Porsche!

Alle Details und das Anmeldeformular finden sich auf der Homepage www.porschetage.at.

Bitte berücksichtigen Sie, dass die limitierte Anzahl an Teilnahmeplätzen in der Reihenfolge der Anmeldungen vergeben wird.

Bildmaterial: Tourismusverband Zell am See - Kaprun

